
! ! ! !联赛下半程开打，三支上海球
队中，上港集团队应该是最被人期
待的一支：他们引进了两名新外援。
但昨晚主场遭遇冤家北京国安，上
港队在早早 !! 打 !" 的大好局面
下，却被对手 #比 "痛宰。新援前锋
的首秀，让人感觉平平。
对年轻的上港队而言，这本该

是一场“复仇之战”。冲超成功之后
的联赛初体验，他们就是在北京工
体面对国安，没想到 !比 $惨败。联
赛间歇期，上港不惜代价引进了两
名澳大利亚射手：#%岁的高中锋麦
克布莱恩和 &!岁的黑人边锋伊比
尼。补充兵力之后的上港，也被外界
寄予厚望，昨晚的上海体育场上座
率创造新高就是证明。
尽管被邵佳一突施冷箭先入一

球，但朱峥嵘的突破造成了国安后
卫郎征拉人犯规被红牌罚下，此时
比赛才刚刚进行到第 !#分钟。不
过，拥有人数优势、场面优势的上港
却迟迟未能取得进球，反被国安两
次反击轻易破门。
外援不力，一直是上港的心病。

有着澳超金靴光环的麦克布莱恩昨
晚首发登场，他显得非常积极，也有
一定的制空能力，却在门前错失几
次绝好的得分机会。从表现上看，射
门技术粗糙的他很难称得上是一名
强力中锋。而替补上场的伊比尼尽
管身体素质不错、脚下技术颇为灵
活，但带球过多反而破坏了上港队
的整体打法，而且冲击力也不够。从
两人的首秀来看，新外援还是给人
老感觉：不好使。

本报记者 关尹
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! ! ! !北京时间今天凌晨，穆雷在全英俱乐部的草场上 %

比 $，' 比 (，% 比 $ 力克世界排名第一的德约科维奇，问
鼎温布尔顿。上一次，英国人在温网本土夺冠还是 !)#%

年的遥远往事。
去年，穆雷在同一片球场夺冠，那是一枚同样分量沉沉

的奥运金牌。而之后的美网夺冠，更让一直处于四大天王中
落后位置的穆雷找到了在大场面夺冠的信心。“那两个荣誉
改变了我。我觉得我变得强大了。”这更是心理上的强大。穆
雷将最多的感谢送给教练伦德尔。“在很多人都不相信我
时，他依旧信任我。他陪我度过了过去几年最艰难的失利。
今天这个冠军是为了我自己，也是为了我的恩师。”
手握两座大满贯冠军的穆雷 &%岁，他期待加入更多冠

军争夺战。“信心这回事，或许是球场上最重要的，尤其在两
名势均力敌的对手之间。我的身体和心智都做好了准备，去
开辟一片属于我的网球新天地。”英国人集体狂欢，媒体的
标题———''年的网球悲伤终结。知道如何成为大满贯冠军
的穆雷，还会带给他们更多幸福的瞬间。

本报记者 华心怡

和气分手
最近熟悉朱炯的人常说，他变了。
过去的朱炯，稳重，低调。这也是大家喜欢这位

本土少帅的理由之一。然而朱炯近期常在赛前的发
布会上说“大话”。比如对阵恒大之前，他竟然说要送
给恒大赛季首败。这样的“诳语”，背后反映的是朱炯
自知要保住主教练的位置，赢球是唯一选择。
昨天上午，距离 "比 #输给恒大只过了十几个

小时，申鑫董事长徐国良来到奉贤洪庙基地，向朱炯
摊牌。“今年，从引进凯撒开始，申鑫就把自己定位在
联赛前八名。上半赛季，我们计算应该可以拿到 &"

分。联赛上半段最后 (场比赛，我们输了 $场，最终
只能以 !%分暂列第十三名，这离我们的目标差距不
小。”这就是朱炯下课的原因。

当初，朱炯上任时，俱乐部和他签了 *年合同。
现在，朱炯只干了 (年，这纸合约就将终止。尽管申
鑫高层昨天到球队和朱炯交流时，挽留他在球队担
任其他工作，但朱炯并没有答应。
昨天，当记者拨通朱炯的电话时，他的语气十分

平和，这次下课，自己有不舍也有无奈，他说：“下课
的细节还是以俱乐部的发布为准。”朱炯的一句话，
透露出一个信息：这是一次和气的分手。

暂无目标
申鑫和申花的同城德比就在眼前，临阵换帅，对

申鑫的影响不言而喻，这一点，申鑫俱乐部有充分考
量。“郭领队虽然没有主教练的经验，但他在云南红
塔、申花、广州日之泉俱乐部工作过，也和布拉泽维
奇这样的著名教练在一起共事过，他有一定的执教
能力。”
申鑫高层说，朱炯来申鑫前，也没有当过球队主

教练。“如今郭指导暂时代理主教练，应该也不会有
太大问题。”
然而，郭光琪毕竟只是暂时行使主教练的权力。

未来，谁会成为下一任申鑫主帅，还是一个未知数。
“我们倾向寻找上海本土教练，可人选实在有限。而
且，即使有这样的人选，对方还可能要带队参加重要
赛事，无法抽身。所以，我们也不排除会选洋帅。”
申鑫高层透露，对于选帅，申鑫目前没有具体目

标，也没有选帅的时间表。不过，在国内教练中，看重
申鑫帅位的大有人在。昨天，申鑫高层的电话都被打
爆，主要是本土主帅的自荐电话。 本报记者 钟喆

! ! ! !没有任何教练的饭碗是铁打的! 哪怕

大牌如穆里尼奥"但朱炯的下课!还是让很

多人意外#惋惜和震惊"

在新浪体育的一则投票调查中! 居然

有接近 !"#的网友认为! 朱炯 $不应该下

课%!这其中!还有很大一部分是来自申鑫

对手的阵营"自古$攻城容易攻心难%!从这

一点上说!即便离开!朱炯也可以感到欣慰

和满足"

但听听申鑫老板的说法! 也不是完全

没道理"他很坦诚很直白!双方分手只因一

点&成绩"过去三年中!申鑫年年求保级!换

做谁是投资人!恐怕都不乐意" 位子不同!

看法自然不同"

现在要讨论的是! 在这样一个时间节

点上!作出换帅的决定!是否合情#合理#合

适" "比 $输给豪门恒大!对平民球队申鑫

而言!并非是不可接受的结果" 更何况!下

一轮就要在虹口面临上海德比! 大战之前

人为制造动荡和混乱! 对球队来说无疑是

自损元气"

换朱炯!不是说不可以!但应该有更合

适的时机"比如去年惨遭降级之后!比如新

赛季开始之前! 比如主场 %比 &惨败给同

城小阿弟上港"

都说申鑫是中国足坛的一大异类" 在

主教练$平均寿命%只有一年半的中超!能

给朱炯一份八年长约!已经很不容易了"一

直以来!申鑫俱乐部给人的印象都是低调#

务实#耐心!随着朱炯的突然离去!过去的

种种美好都成了破碎的肥皂泡" 难怪会有

人发出这样的感慨&朱炯都下课了!你还相

信爱情吗'

当然!对朱炯而言!也不应该沉醉在好

看的打法中不能自拔"他也要好好想想!一

个好的主帅! 仅有丰富的战术理念和足球

理想是不够的!还需要对球队的掌控力!更

要因材施教#看菜下饭"

总体而言!朱炯还是一个有想法#有追

求的少帅"如果说在这样的夜晚!申鑫老总

的电话被自荐的打爆! 朱炯的电话估计也

会被求贤者打爆" 关尹

上港集团 !! "北京国安

两回合被国安灌了 '个，实
在多了点。
天津泰达 #! $上海申花

申花现在输谁都可以，但千
万不能输天津、武汉。
上海申鑫 %! "广州恒大

独中三元的穆里奇，从此将
被朱炯一生铭记。
武汉卓尔 &! $江苏舜天

求生欲望，作用强大。
青岛中能 %! %贵州人和

!)脚射门 "进球，贵州的前
锋们该去反思了。
辽宁宏运 $! %广州富力

埃里克森应该明白，中超也
不是那么好混的。
大连阿尔滨 $! $山东鲁能

这样的鲁能，只能成全恒大。
长春亚泰 &! &杭州绿城

不希望冈田武史会是下一个
朱炯。 本报记者 关尹
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给了机会
不见惊喜

战绩欠佳是申鑫
主帅朱炯下课的原因

昨天中午，申鑫正式宣布解
除主教练朱炯的职务，由领队郭
光琪暂时代理主教练。而这一刻
距离球队 0比 3输给恒大不到
一天，距离与申花的同城德比大
战只有一周时间。

告别77年英国网球的失落
温网男单决赛穆雷今晨3比0力克小德捧起金杯

你还相信爱情吗？

新外援 老感觉
外援不好使仍是上港队的心病

! 上港队引进的新外援澳超金靴麦克布莱恩(上)!多次错

失门前良机 本报记者 周国强 摄
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